JORNADA DEL DOMINGO

Fraga, en Ibiza: "No estamos dispuestos a que sea dinamitado lo ya conseguido"

"Nadie tiene derecho a enterrar la obra de todo un pueblo durante cuarenta años, aunque lo diga o quiera una minoría", dijo Martínez Esteruelas en el acto público celebrado por Alianza Popular en Ibiza y añadio que las cosas pueden conservarse por medio de la reforma "porque ruptura es revolución". Más adelante diria: "No somos ni queremos ser un partido confesional si bien estamos a favor de una sociedad con la creencia de que Dios existe y en el cual no debe arbitrarse la trascencencia del hombre".

El lider indiscutible de la alianza derechista, Manuel Fraga Iribarne, examinó la historia de nuestro país durante los últimos ciento cincuenta años y subrayó que "no estamos dispuestos a que sea dinamitado lo ya conseguido por los mismos que más se han beneficiado de tal logro". Afirmó que España es un país, una sociedad de amplia clase media que mucho tiene que perder si ganan las elecciones quienes predican el borrón y cuenta nueva. Tenemos un amplio y estudiado programa que no ha recibido crítigrama que no na recipido criti-cas—dijo Fraga—, aunque si in-sultos y calumnias las personas que lo hemos hecho." Calificó de muy seria la situación econó-mica "que unos ocultan, otros no la resuelven y o un tercer grupo se aprovecha de la misma an sus afanes por desertabilizar en sus afanes por desestabilizar a España". Manifestó que Alianza Popular está a favor de la autonomía regional de las provincias y hasta de las comarcas, pero siempre dentro de una España única y unida. Se mostró contrario a la democraçia del asesinato y del piquete y pidió paz civil y unidad a cualquier precio.

Calificó a Alianza Popular de fuerza política moderada de carácter nacional e interclasista y señaló que mientras él ya había recorrido 180.000 kilómetros por toda la geografía española para sobre el terreno ver, escuchar y enterarse de la problemática de cada lugar, "otros se limitan a poner discos rayados de 1936". Sobre el eurocomunismo apuntó que es la filosofía marxista disfrazada con piel de cordero

UCD presentó sus candidatos en Palencia

En el cine Rey Don Sancho, de esta capital, repleto de público (más de mil personas), se celebró al mediodía de ayer un acto polícico, organizado por la Unión de Centro Democrático, para la presentación pública de sus candidatos al Congreso y Senado por Palencia en las próximas elecciones.

Intervinieron Fernando Alvarez de Miranda, Jesús Hervella García, Eduardo Cidad Calderón, José Luis Alons o Almodóvar, Juan Carlos Guerra Zunzunegui y José Luis López Henares.

Entre los vértices programáticos o razones de la UCD expuestos figuraron como fundamentales: primero, llegar a una superación definitiva de las dos Españas, que había sido origen anteriormente de graves problemas y conflagraciones civiles tan lamentables; segundo, a frontamiento urgente de la grave crisis económica; tercero redacción de un régimen verdaderamente parlamentario y una nueva constitución democrática que acoja a todos; cuarto, firma compromiso de atención a todas las regiones y provincias españolas a través de un Estado regionalizado, sin privilegios ni favoritismos para unas regiones en perjuicio de otras, a fin de evitar casos como el que actualmente se presenta en la panorámica española, de que el 50 por 100 de renta da la nación se concentra en un 10 por 100 de su territorio: